
なにげに、利用している ring サーバ達ですが、実際管理している人に会うのは始めて。
いろいろな話がきけて、参考になったし、
自分のやっていることへのモチベーションもあがりました。

■ちょっと

高校のころ仲良かった人と、飲んできました。
高校卒業後は、自分と全然違うところでがんばっていた人なので、
話も興味深いものでした。でも僕が話してた時間のが長かったのかな～
こうやって、懐しい人に会うと、その頃に戻りたいような、
なんだか切ない気持ちにもなりますが、
きちんと前向いて歩いている様を見せつけられると、がんばらなきゃ～
とも思わされます。
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